

06.12.2020

Angehörigen Aufnahme in Bremen

Neue Angehörige in Korps Bremen



Am 6. Dezember durften wir zwei neue Angehörige im Korps begrüßen. Nancy V. und Ulrike W. halten sich schon seit längerem zu unserer Gemeinde und haben ihre Zugehörigkeit nun offiziell gemacht. Nancy ist schon als Kind in der Heilsarmee in Jamaika aufgewachsen. Ihre Verbundenheit hat nie aufgehört und nun ist auch die Heilsarmeegemeinde in Bremen ihr Zuhause geworden. Ulrike kennt die Heilsarmee auch schon seit ihrer Jugendzeit und fühlt sich ihr sehr verbunden. Den Schritt zur Angehörigen hat sie nun mit großer Freude vollzogen.

Beide gaben Zeugnis darüber, wie Gott immer wieder in ihrem Leben eingegriffen, sie ermutigt und gestärkt hat. Ihre Berichte zeugten von dem Vertrauen auf Gottes gute Wegführung und der Gewissheit, dass er alles in der Hand hat.

Wir freuen uns über diesen Zuwachs in unserem Korps und beten, dass wir weiterhin als Gemeinschaft zusammenwachsen um uns gegenseitig und andere zu ermutigen.

